

Schweißtechnik-Hersteller behauptet sich als regionaler Innovator

EWM AG erreicht Jurystufe des „Großen Preis des Mittelstands“

Der „Große Preis des Mittelstands“ ist deutschlandweit eine der begehrtesten Wirtschaftsauszeichnungen. Jedes Jahr prämiert die Oskar-Patzelt-Stiftung engagierte Unternehmen, die ihre Nachhaltigkeit, innovative Ausrichtung, Kundennähe und bedeutende Rolle für die Region unter Beweis stellen. 2019 mit dabei: die EWM AG aus Mündersbach. Nachdem Deutschlands größter Hersteller für Lichtbogen-Schweißtechnik für den Preis nominiert wurde, hat das Unternehmen jetzt erfolgreich die Jurystufe des Wettbewerbs erreicht.

„Nachhaltig Wirtschaften“: Unter diesem Motto verleiht die Oskar-Patzelt-Stiftung 2019 den „Großen Preis des Mittelstands“. Bereits zum 25. Mal werden engagierte Unternehmen aus mehr als 5.000 Kandidaten in zwölf Wettbewerbsregionen ausgewählt, die besondere Leistungen für die Region und die Mitarbeiter erbringen und sich mit Innovationen abheben. Dabei bewertet die Oskar-Patzelt-Stiftung auch die Rolle der Betriebe innerhalb der Gesellschaft.

Die EWM AG wurde von verschiedenen Institutionen für den Preis nominiert. Jetzt hat das Unternehmen auch die Jurystufe des Wettbewerbs mit Erfolg erreicht. Damit hat EWM die zweite von drei Hürden bis zur Auszeichnung gemeistert und sich gegen mehrere Tausend Teilnehmer behauptet. Dabei wurde unter anderem die besondere Marktstellung des Unternehmens berücksichtigt: EWM ist Deutschlands größter Hersteller von Lichtbogen-Schweißtechnik und zählt international zu den bedeutendsten Anbietern. Das seit seiner Gründung 1957 familiengeführte Unternehmen steht kleinen und mittelständischen Handwerksbetrieben genauso wie großen Industriekunden als Technologiepartner für alle Fragen rund um das Schweißen zur Seite. EWM entwickelt innovative, individuelle und nachhaltige Komplettlösungen. In der Industrie ist das Unternehmen für die besonders hohe Qualität seiner Produkte und Dienstleistungen bekannt.

Einer der größten Arbeitgeber der Region

EWM zeichnet sich durch sein Engagement für die Umwelt, die Branche und für die Mitarbeiter aus. Die Aus- und Weiterbildung der Belegschaft nimmt bei dem Familienunternehmen einen besonders großen Stellenwert ein. Allein am Heimatstandort Mündersbach beschäftigt EWM rund 400 Mitarbeiter und zählt damit zu den größten Arbeitgebern des Westerwaldkreises. Von hier aus treibt das Unternehmen als einer der internationalen Technologieführer die Entwicklung der Lichtbogen-Schweißtechnik maßgeblich voran. „Als Familienunternehmen aus dem Westerwald agieren wir von jeher nachhaltig“, erklärt Bernd Szczesny, Vorstandsvorsitzender der EWM AG. „Wir freuen uns darüber, dass wir nach der Nominierung auch die Jurystufe des Wettbewerbs erfolgreich erreicht haben.“

Stand: 28.05.2019
Umfang: 2.988 Zeichen inklusive Leerzeichen
Abbildungen: 2

Abb. 1:
Bildquelle: EWM AG



2019 bezogen: Das neue, 1.800 m² große Verwaltungsgebäude der EWM AG am Heimatstandort Mündersbach. Der Schweißtechnik-Hersteller ist einer der größten und modernsten Arbeitgeber der Westerwaldregion.

Abb. 1:
Bildquelle: EWM AG



Die Unternehmerfamilie Szczesny und Christian Usinger (Assistent des Vorstandsvorsitzenden der EWM AG) bei der Eröffnung des neuen EWM-Verwaltungsgebäudes 2019 – von links: Wiebke Szczesny-Bersch, Bernd Szczesny, Christian Usinger, Stefan Szczesny, Angelika Szczesny-Kluge, Michael Bersch, Susanne Szczesny-Oßing, Michael Szczesny und Jan Szczesny.

Über EWM:

Die EWM AG ist Deutschlands größter Hersteller und international einer der wichtigsten Anbieter für Lichtbogen-Schweißtechnik. Mit zukunftsweisenden und nachhaltigen Komplettlösungen für Industriekunden bis hin zu Handwerksbetrieben und einer großen Portion Leidenschaft lebt das Familienunternehmen aus Mündersbach seit mehr als 60 Jahren sein Leitmotiv „WE ARE WELDING“ (dt.: „Wir sind Schweißen“).

EWM entwickelt Schweißtechnologie der Spitzenklasse. Das Westerwälder Unternehmen bietet komplette Systeme mit hochwertigen Schweißgeräten, allen erforderlichen Komponenten, Schweißbrennern, Schweißzusatzwerkstoffen und schweißtechnischem Zubehör für manuelle und automatisierte Anwendungen.

Anwender loben die leichte Bedienbarkeit und die ausgezeichneten Ergebnisse. Unternehmen schätzen die gute Beratung, den Service und die enormen Einsparungen, die mit EWM-Systemen möglich sind. Die zum Teil patentierten Schweißprozesse sorgen im Einsatz für einen geringeren Verbrauch von Materialien, Energie, Zeit und setzen bis zu 75 Prozent weniger Schweißrauchemissionen frei.

Rund 800 Mitarbeiter beschäftigt der Hersteller von innovativer Schweißtechnik an derzeit 14 deutschen und 7 internationalen Standorten, knapp 400 davon am Stammsitz in Mündersbach.

Unternehmenskontakt EWM AG

Pressemitteilung



Maja Wagener

Dr. Günter-Henle-Str. 8

56271 Mündersbach

Telefon: +49 2680 181-434

E-Mail: maja.wagener@ewm-group.com

Internet: www.ewm-group.com

Pressekontakt

Jan Leins

additiv pr GmbH & Co. KG

Pressearbeit für Logistik, Stahl, Industriegüter und IT

Herzog-Adolf-Straße 3

56410 Montabaur

Telefon: 02602-950 99-16

E-Mail: jl@additiv-pr.de

Internet: www.additiv-pr.de